
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion begründet ihren Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0137/2020). 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen merkt an, dass der Gestaltungsbeirat bei Schulneubauten 

exemplarisch tätig werden könne. Außerdem müsse man bezüglich der Zuschnitte der Räumlichkeiten 

bei Schulneubauten Gespräche mit dem Land bzw. der ADD-Trier führen. Durch einen offenen 

Wettbewerb wäre die Wahrscheinlichkeit um einiges niedriger später ein monotones Gebäude zu 

errichten. 

 

Oberbürgermeister Langner stellt klar, dass sofern ein Architektenwettbewerb stattfinden sollte, der 

Gestaltungsbeirat sich nicht mit dem Schulneubau befassen werde. 

 


